

Évolution
du 24/03/11 au 31/03/11

+2 cts/€ +1 ct/€

ÉCONOMIE EXPRESS 31/03/11

CAISSE D'ÉPARGNE RHÔNE-ALPES
Bons résultats 2010

■ La Caisse d'Épargne Rhône Alpes (CERA) vient de présenter des résultats 2010 solides financièrement, portés par une forte activité commerciale. A son actif : une progression du produit net bancaire de 8,6 %, à 647,3 M€, un coût du risque qui s'établit à 0,25 %, soit une progression de 2,6 points, "donc parfaitement maîtrisé", remarque la banque. Après impôt sur les sociétés, le résultat net comptable est de 145,5 M€. Les capitaux propres de la CERA atteignent 2,1 milliards d'euros. Les parts de marché en termes de crédit ont augmenté pour atteindre 10 % environ, tous types de crédits confondus. Ainsi les encours de crédits tous marchés ont progressé de 19,7 % pour atteindre 14,7 milliards d'euros. Par ailleurs, les encours de collecte sont en augmentation de 4,1 % pour un total de 30,5 milliards d'euros. Cela représente 13 % de parts

de marché. Parmi les réalisations de la CERA, le Quartier de la Graille à Grenoble. Il s'agit actuellement d'une des plus importantes opérations de promotion immobilière de centre-ville au plan régional : la construction de 500 logements aux nouvelles normes énergétiques basse consommation. Elle est réalisée sur l'ancien site de Schneider Electric. Ce chantier financé à hauteur de 15 millions d'euros par la CERA s'achèvera au 1^{er} semestre 2012. Cette opération s'inscrit dans le cadre plus global du projet « Grenoble-Presqu'île ». La CERA intervient au capital de nombreuses sociétés comme la Compagnie des Alpes ou la Société d'aménagement touristique de l'Alpe d'Huez et des Grandes Rousses (Sata) pour un montant total supérieur à 45 millions d'euros. Sur un territoire de 4 200 000 habitants couvrant l'Isère, l'Ain, le Rhône, la Savoie et la Haute-Savoie, la CERA compte 2 050 000 clients, 560 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 300 agences et 6 centres d'affaires.

04.37

CTP1

